

# 笠原かわらばん

年末号

みなさまこんにちは。

今年も残すところあと僅かとなり、大変お忙しい日々を送られていることと存じますが、いかがお過ごしでしょうか。

お陰さまで弊社も無事年の瀬を迎えることが出来ました。これもひとえに皆様のお力添えによるものと心より感謝しております。

さて、今年も元号が令和に代わった事や、ラグビーワールドカップでの日本代表の大躍進など明るいニュースがたくさんありました。その反面、度重なる豪雨や台風が日本各地に大きな被害をもたらすなど辛いニュースもありました。

来年は災害がなく、皆様にとって平和で明るく幸せな年でありますよう、社員一同心よりお祈り申し上げます。

来る年も変わらぬご支援を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。



笠原翔太



## 国道除雪出動式



10月31日、高田河川国道事務所直江津国道維持出張所で除雪出動式が行われました。昨年とは打って変わって澄み切った青空の下、式が行われました。式では妙高市立斐太北小学校の3・4年生より激励のメッセージをもらいました。

今冬も暖冬傾向と予報は出ていますが、地域の生活を守るべく安全第一で作業をしていきます。



準備万端!!

安全第一で頑張ります!!

\*\*\*\*\*



## 除雪ステーション見学会



11月28日、本格的な降雪の前に小学生を対象にした能生除雪ステーションの見学会が開催され、磯部小学校の1～4年生26名が参加してくれました。実際の作業員による除雪機械の説明やステーション内の大型モニターの説明など、熱心に聞き入っていました。

小学生に建設業の地域における役割を理解してもらいつつ、子供達の笑顔を守るためにも気を引き締めて除雪に取り組みます。



# 妙高青少年自然の家ボランティア

8月2日に妙高青少年自然の家にて、当社も所属する前橋林業土木協会高田分会で、遊歩道整備ボランティアを行いました。

遊歩道は子供達がオリエンテーリングを行う場となっていますが、雨でぬかるんでいる箇所も多くあります。ボランティアではぬかるんでいる箇所に敷板を布設したり、古くなった木製の橋を架け替えたりしました。今回使用した木材は、当社の木材低温乾燥機「暖木っく」で乾燥させた杉などを使用しました。

今後も多くの子供達が安全に駆け回ってくれたらうれしいです。



## 建設業ってどんな感じかな？

### インターンシップ・職場体験



今年も7月から9月にかけて中学生や高校生、大学生の職場体験やインターンシップを数多く受け入れました。

学生の職場体験は昔から行われていましたが、近年、職業教育・キャリア教育の充実が叫ばれており、見学するだけでなく直接仕事を体験したりする実践的な内容になってきています。

大学生のインターンシップも授業の一環として取り組まれており、土木・建築系学部以外の学生も参加しています。

採用に直接関係があるものではありませんが、学校に戻った学生に笠原建設を宣伝してもらい未来につなげていきたいと思っています。



△大学生によるインターンシップ



△中学生による職場体験

### 出前授業



10月18日、県立海洋高等学校の1年生を対象に、建設産業の魅力伝えるべく出前授業を行いました。

若者に、建設産業に興味を持ってもらい、将来の選択肢としてもらえるように経験ややりがいなどを伝えてきました。1年生ということもあり、なかなか将来に対して具体的なイメージを持ちにくかったと思いますが、少しでも建設産業のやりがいや楽しさが伝えられたらと思います。



# 避難訓練

毎年実施している避難訓練が、今年も糸魚川消防署能生分署署員の立会いのもと行われました。

今年は例年と異なり、抜き打ちで実施されましたが、社長を含め約20名の社員がスムーズに避難できました。訓練終了後、署員の指導のもと水消火器を使用しての初期消火訓練も行いました。

火災は絶対あってはいけません、万が一発生した場合には訓練の成果が発揮できるように日頃から意識していきたいと思えます。



いざという時できるかな？



緊急時は落ち着いて行動しよう！

## まちづくりと土木・建設フェア

10月5日、毎年恒例となったまちづくりと土木・建設フェアが糸魚川建設会館にて行われました。前日から激しい雨が降り続き開催も危ぶまれましたが、徐々に天気も回復し、例年とほぼ同数の1,164名の来場者となりました。



ブラック番長  
今年も参上！



当社は例年と同じく「バックホウ魚釣り」のブースを担当しました。多くの子供達が家族や友達ときて楽しんでくれました。

少しでも多くの子供達が機械に触れることで建設産業に興味を持ってくれたらうれしいです。



## かさほら米



9月下旬、台風の到来前に稲刈りを行いました。澄み切った青空の下ぬかるみに悪戦苦闘しましたが、無事作業が終わりました。刈り取った稲は、はさがけにすることで機械乾燥とは一味違う、甘みのあるおいしいお米になります。販売もしていますのでぜひお問い合わせ下さい！！



おいしいお米になりますように！！

# 台風 19 号災害応急対策作業

10月に発生した台風19号は、東日本を中心に上越・糸魚川地域にも大きな被害をもたらしました。そんな中、当社は国土交通省北陸地方整備局の災害協定に基づく要請で、上越市の関川からブロックを運び出し、千曲川の災害現場へ運搬する業務を行いました。



1日の上越市関川から千曲川まで片道100kmを2往復して、異形ブロックを運搬しました。当社以外にも国土交通省と協定を結んでいる多くの建設業者などがこの業務に携わりました。

災害はいつどこで発生するかまったく予想がつきません。地球温暖化の影響なのか年々気候が激しく変動しているような気がします。いざ発生してしまった場合に力を発揮できるよう、日頃から備えていきたいと思っております。



◎年末年始お休みのお知らせ

《12月28日～1月5日までお休みさせていただきます》

よいお年を!

今年もありがとうございました。  
来年もよろしくお願いいたします。

## 編 ◆ 集 ◆ 後 ◆ 記

今年、元号が平成から令和へと代わり、時代の節目や新しい時代の始まりを感じる1年となりました。元号を記載しなければならない書類で、「令和」と書くと未だに少し違和感を感じます。

ラグビーのワールドカップが初めて日本で開催され、多くの人々がにわかファンとなり日本代表の躍進を応援するなど明るいニュースもありました。しかし、豪雨や台風による災害も多く発生したことで、新しい時代は災害の時代になるのかと少し不安です。来年は東京オリンピックが開催され日本中が沸き立つことが予想されます。オリンピックの熱気が少しでも令和の時代に広がってほしいと思っております。

株式会社笠原建設 ☎ 025-566-3181 糸魚川市大字能生1155番地6  
当社の活動情報が満載! ホームページ、フェイスブックも是非ご覧ください。

ホームページ : <http://www.kasacon.co.jp/>

フェイスブック : <https://www.facebook.com/kasacon/>

笠原建設

